

Aus Fedor

Herr und Frau Adolf Patschke und Familie waren Besucher Frau Willie Becker und Herrn und Frau Albert Jenke am Sonntag Abend.

Herr und Frau Otto Domann, Herr und Frau Elferd Koslan, Herr und Frau Vernon Schwarz nebst Familien und Franklin Domann besuchten Herrn und Frau Ernst Wolf

und Frances.

Frau Otto Domann, Frau Willie Becker und Frau Albert Jenke besuchten am Montag Abend Herrn und Frau Ernst Wolf und Frances.

Herr und Frau Richard Dube und Sohn, Herr und Frau Eric Melde besuchten Herrn und Frau Chas. Jatzlau.

Herr und Frau Monroe Zschech

und Edwin Zschech von Houston besuchten am Wochenende Eltern, Geschwister und Verwandte.

Herr und Frau Edmund Schkade und Joyce waren Besucher Frau Willie Becker und Kinder am Sonntag.

Herr Erich Drosche stattete Herrn und Frau Otto Domann am Sonntag einen kurzen Besuch ab.

Fedor Schule.

Unsere Schule schloß am 2. Mai. Bitte, schicken Sie die Zeitung wieder nach 301 Park Str., Taylor, Texas. — Allen die mir während meines Hierseins Liebe erwiesen haben, Dank und ein aufrichtiges „Gott vergelt's.“

Gruß an Alle.
F. Kloppe.

From Fedor

Mr. and Mrs. Adolph Patschke and family visited Mrs. Willie Becker and Mr. and Mrs. Albert Jenke Sunday evening.

Mr. and Mrs. Otto Domann, Mr. and Mrs. Elferd Koslan, Mr. and Mrs. Vernon Schwartz and families and Franklin Domann visited Mr. and Mrs. Ernst Wolf and Frances.

Mr. and Mrs. Richard Dube and son, Mr. and Mrs. Eric Melde visited Mr. and Mrs. Chas. Jatzlau.

Mr. and Mrs. Monroe Zschech and Edwin Zschech from Houston visited their parents, siblings and relatives on the weekend.

Mr. and Mrs. Edmund Schkade and Joyce were visitors of Mrs. Willie Becker and children on Sunday.

Mr. Erich Drosche made a short visit to Mr. and Mrs. Otto Domann on Sunday.

Fedor School

Our school closed on May 2. Please send the newspaper again to 301 Park Street, Taylor, Texas. - Thanks to all those who showed their love to me during my stay, and a sincere "God reward you."

Greetings to all,
F. Kloppe

Translated by Ed Bernthal